



ALMA Y ESPÍRITU

Por Daniel Ben Nissim

TABLA DE CONTENIDO

| | |
|--------------------------|-----------|
| Nota Editorial | 01 |
| Prólogo del Autor | 02 |
| Alma | 03 |
| Manifestación | 05 |
| Nuestro Espíritu | 06 |

NOTA EDITORIAL

Desde una sutil conversación como todas las que sostengo con Daniel Ben Nissim bebiendo juntos una taza de café, me llevó a preguntarle con inquietud lo siguiente:

¿ Qué es la Vida para ti ? "*si tienes la impresión de que esta vida es un teatro, elige entonces un papel que sea de tu agrado "*

Su respuesta la acogí entre mis frases predilectas y no pude continuar con el diálogo al ser interrumpido él, por una llamada telefónica.

Se despidió con la humildad que le caracteriza aclarándome, el cambio súbito de su vuelo a Cartagena a través de la llamada recibida.

Te escribo a mi llegada al hotel y ahondaré desde otro tema mi respuesta ofrecida.

A pesar de mi vínculo ancestral con el judaísmo, te confieso no ser de arraigo religioso sino, espiritual. Mi vínculo por tanto con Dios, es desde su **Espíritu** recibido pero me nutro de las lecturas bíblicas del Antiguo Testamento. Es una energía llena de Sabiduría con la cual mi **Alma**, se encuentra siempre conectada y privilegiar de esta manera, a mi cuerpo actual sobre esta tierra.

Daniel Maya - Fondo Editorial



... y ésto fue lo que escribió:

He viajado acompañado de mi paciente **Alma** por cada etapa de mi vida. Ella ya ha vivido mi presente y comprendí que sólo estando consciente y conectado con ella, puedo enfrentar mejor mis decisiones y responsabilidades en el "Ahora".





PRÓLOGO DEL AUTOR

Al encontrarme en Roma con uno de mis mentores, un teólogo alemán, éste, a través de sus disertaciones, me hizo reflexionar acerca de la práctica religiosa y la convicción espiritual.

La primera, es ritual y la segunda es trascendental y vinculada con Dios como Creador Supremo pero, éste último, ¿cómo se explica? ... expresé yo.

" ... *hagamos al hombre a imagen y semejanza nuestra* ... " y desde esta frase preguntémonos,

... ¿ de dónde provenimos entonces ? ...

Una expresión tan clara como ésta, "dibujó" el mejor horizonte de mi vida y así entendí las virtudes que podemos desarrollar.

Mi ser individual, no sólo es una participación aislada. Es un vínculo con todos los seres humanos y así mi entorno entonces, es la base para la comprensión fundamental del Conocimiento Universal.